

ミニミニニュース 新聞

令和5年 藤枝市

はたちの集い

令和5年1月8日、藤枝生涯学習センターで『はたちの集い』が開催されました。法律の改正により、成人年齢は既に18歳となっているため、会の名称を成人式から「はたちの集い」に改めて開催されました。かつて藤枝中学で学んだ方々に3つの質問をしてみました。

【質問①】今の気持ちは？

- ・みんなに会えて嬉しい。
- ・変わっていて誰かわからない人が多い。

【質問②】今後の目標は？

- ・就職して自立する。
- ・お金持ちになる。
- ・アナウンサーになる。

【質問③】藤枝中学区の後輩達にアドバイスをお願いします。

いろいろな人とたくさん話をして仲良くなってください。

藤枝順心高等学校附属幼稚園 副園長 鈴木 季彦

教職30数年間バレーボール指導に明け暮れたが、実は根っからのサッカーファンである。サッカーが好きで中央小6年の秋、少年団に入った。遅れて入った私はこちらも補欠。当時は学校の先生が監督で、とても厳しい指導であった。特に怖かったのは至近距離から監督が投げるボールをヘディングする練習であった。怖くて首がすくんでしまうため、ボールがあたるとたまらなく痛い。当時、藤小が県No.1であった。藤枝

・小中学生時代は何でも出来るので楽しみながら自分の強みを持つようにできると良いと思います。



小中一貫挨拶による絆

昨年度から始まった中学生による出身小学校へ出向いの挨拶運動が今年も1月16日から20日までの5日間実施されました。これは、藤枝中学校の生活専門委員が出身小学校に登校し、各小学校の児童会メンバーなどと一緒に、小学校の昇降口などで挨拶運動を行うと

発行所
藤枝中校区
学校運営協議会
事務局

ふるさとの先達!

中でもサッカー部に入部したかったが藤小、中央小、稲小の精鋭が集まるので、自信がない私はバレー部に入った。サッカー部は実力通り中3の時、全国大会で準優勝した。その後もサッカーへの憧れは続いた。藤枝東高ではサッカー同好会を作り、ボールを蹴った。50代になり藤枝東FCに所属できるようになった。今は昔憧れた先輩達と一緒に県シニアリーグを戦っている。勝っても負けても楽しくてたまらない。気持ちには少年団の頃のままである。

いう活動です。小中学生が挨拶を通して触れ合うことで、共にコミュニケーションの一員であることを実感できるのではないのでしょうか。



藤枝小学校



藤枝中央小学校



稲葉小学校

健全育成連絡会開催される

令和4年度第2回藤枝中学校区児童・生徒健全育成連絡会が1月24日、藤枝中央小学校体育館で開催されました。青少年補導員や民生・児童委員の方々など、日頃から子どもたちを支えて下さっている多くの人が集まり、情報交換やグループ協議での話し合いをしました。



アルミ缶回収の一週間

1月23日(月)からの1週間、藤枝中学校を回収場所にアルミ缶回収活動が実施されました。これは、登校時に生徒がアルミ缶を中学まで持って行き、体育館前で回収するというものです。学習用具以外の物を手に持つこともいとわず、多くのアルミ缶を回収する生徒の姿が見られました。まさに、SDGsの具体的場面です。

